



Dschang, 26 Mars 2025

N° 9130 1206 / UDS/R

COMMUNIQUÉ

Le Recteur informe le public en général et la communauté universitaire en particulier que le Professeur FOTSING Jean-Marie, de l'Université de la Nouvelle-Calédonie, donnera une conférence à l'Auditorium Joseph Fondjo de l'Université de Dschang, face du mât du drapeau au campus A à Dschang, le mardi 04 mars 2025 à 9 heures précises.

Cette conférence, qui a pour thème « De New-Bell à Nouméa : histoire et géographie du parcours scientifique d'un citoyen du monde », sera une occasion unique de découvrir son itinéraire scientifique et d'échanger sur ses recherches.

Le Recteur invite par conséquent la communauté universitaire et spécialement les étudiants à prendre massivement part à cet important moment d'animation scientifique et culturelle.

Ampliations :

- VR x 3
- SG
- CT
- Dir /Sces Centraux
- Chefs d'Établissements
- SIC/Radio Campus/Site web Uds
- Affichage

POUR LE RECTEUR
ET PAR INTERIM

Nadine Machikou
Agrégee de Science Politique
Professeure des Universités

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

UNIVERSITÉ DE DSCHANG
Scholae Thesaurus Dschangensis Ibi Cordum

RECTORAT

CABINET DU RECTEUR

BP 96, Dschang (Cameroun) – Tél./Fax (237) 233 45 13 81 – Website : <http://www.univ-dschang.org> E-mail: udsrectorat@univ-dschang.org



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

UNIVERSITY OF DSCHANG
Scholae Thesaurus Dschangensis Ibi Cordum

CHANCELLERY

THE VICE-CHANCELLOR'S OFFICE

Dschang, 26 FEB. 2025

N° 613 /
F

01206/UDS/R

ANNOUNCEMENT

The Rector informs the general public and the university community in particular that Professor FOTSING Jean-Marie from the University of New Caledonia will give a conference at the Joseph Fondjo Auditorium of the University of Dschang, in front of the flagpole on Campus A in Dschang, on Tuesday, March 4, 2025, at exactly 9 :00Am Prompt.

This conference, themed “From New-Bell to Nouméa: History and Geography of the Scientific Journey of a Global Citizen”, will be a unique opportunity to learn about his scientific career and engage in discussions about his research.

The Rector therefore invites the university community, especially students, to attend this significant event of scientific and cultural engagement in large numbers.

Copies

- VR x 3
- Registrar
- Technical Advisor
- Head /Central services
- Deans & Directors
- ICS/ Campus Radio/ UD's website
- Posting

UNIVERSITE DE DSCHANG
Le Recteur
Chargé des Enseignements
Supérieurs
UNIVERSITE DE DSCHANG
Le Vice-Chancelier
Chargé des Enseignements
Supérieurs
UNIVERSITE DE DSCHANG
Le Vice-Chancelier
Chargé des Enseignements
Supérieurs
UNIVERSITE DE DSCHANG
Le Vice-Chancelier
Chargé des Enseignements
Supérieurs

**POUR LE RECTEUR
ET PAR INTERIM**

P. Nadine Machikou
Agrégee de Science Politique
Professeure des Universités